

A2 - Le territoire agricole

SAU totale 187 947 ha (données 2017)
dont 65 % en Haute Corse et 36 % en Corse du sud.

La Haute-Corse présente une grande diversité de systèmes au niveau de ses territoires.

- Sur la façade orientale de l'île, sur la partie nord de cette zone de plaine prédominent les systèmes arboricoles spécialisés en agrumiculture, fruits d'été et oléiculture et des systèmes en cultures pérennes diversifiés et des élevages herbivores spécialisés lait.
- La partie sud de la plaine orientale on retrouve les systèmes spécialisés en viticulture et en arboriculture.
- Un territoire viticole, la zone de l'AOC Patrimonio au coeur du canton de la Conca d'Oro.
- Les cantons de Corte, Venaco (centre corse), Ile-Rousse, Calvi (Balagne), Fiumalto d'Am-pugnani et le Cap Corse sont largement orientés en systèmes herbivores spécialisés lait.
- Dans les zones de l'intérieur, en moyenne et haute montagne, les élevages spécialisés viande.

La Corse du Sud est sensiblement plus orientée vers l'élevage

- Les systèmes herbivores viande spécialisés et herbivores lait spécialisés sont prédominants sur l'ensemble de ses cantons hormis dans les cantons de Olmeto, Petreto-Bicchisano où dominant les systèmes viande polyculteurs.
- Les exploitations herbivores viande dominant très largement dans les cantons des Deux Sevi, des Deux Sorru, Figari, Sartène et Porto-Vecchio. Le Canton de Levie est totalement dévolu à ce type d'élevage.
- Les systèmes herbivores laitiers dominant les autres systèmes exclusivement dans le Canton d'Ajaccio.
- Les régions de l'Alta-Rocca et du Haut-Taravo sont des zones d'élevage principalement porcine. La transformation à la ferme, ainsi que la vente directe sont très répandues.
- Dans le canton de Levie, un système atypique basé sur l'association arboriculture/herbivore viande.
- Les systèmes viticoles au sein des cantons d'Ajaccio, Bastelica, Sartène et Figari. Il s'agit des zones les plus diversifiées en termes de systèmes de production.
- Le projet se situe au coeur d'un territoire dont le savoir faire dans le domaine de l'élevage porcine est une référence pour la Corse et s'inscrit dans une dynamique de croissance du secteur.

